

RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN DARING
DARURAT PANDEMI COVID -19
SEMESTER GANJIL TAHUN PELAJARAN 2021\2022

Satuan Pendidikan : SMA PERGURUAN RAKYAT 3
 Komponen : Layanan Dasar
 Bidang Layanan : Belajar
 Topik / Tema Layanan : Tetap Berprestasi Walau di masa Sulit
 Alokasi Waktu : 30 Menit

A.	Kopetensi Dasar : <ul style="list-style-type: none"> • Menerapkan Kedisiplinan • Melakukan Kedisiplinan
B.	Metode Alat dan Media Metode : Discovery Learning adanya Stimulus dan Respon Media : Daring / PTMT / Prestasi / Google Form Alat : HP/ Komputer yang Terkoneksi dengan Internet Bahan / Suber Belajar : Youtube
C.	Langkah – Langkah Kegiatan Layanan : Tahap Awal / Pendahuluan <ul style="list-style-type: none"> • Membuka dengan salam dan berdoa • Membina Hubungan Baik dengan Peserta Didik • Menyampaikan Tujuan Layanan Sehubung dengan mataeri yang akan disampaikan • Menanyakan Kesiapan kepada Peserta Didik dalam mengikuti kegiatan Layanan Daring Tahap Inti <ul style="list-style-type: none"> • Membuka Link dan menyaksikan Video sesuai waktu yang ditentukan • Curah Pendapat dan tanya jawab sekitar materi dalam tayangan Video • Menampilkan PPT yang sudah dijadikan Video melalui Youtube ditampilkan • Yang kurang faham akan diberikan kesempatan bertanya dengan mengangkat tangan sedangkan yang dirumah dengan menggunakan emoji tangan Tahap Penutup <ul style="list-style-type: none"> • Membuat kesimpulan terkait materi layanan • Membagikan Link google formulir https://forms.gle/euiek4dEJnNRqwUZ9 yang berisi umpan balik dari layanan hari ini

	<ul style="list-style-type: none"> • Menyampaikan rencana layanan yang akan dating kegiatan diakhiri dengan doa dan salam
D.	<p>Evaluasi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Evaluasi Proses : Menyimak proses jalannya pemberian materi dan keaktifan para peserta dalam mengikuti layanan Bimbingan Konseling 2. Evaluasi Hasil : Evaluasi dari hasil layanan ini akan dilakukan secara daring dan PTMT
E.	Google Formulir https://forms.gle/euiek4dEJnNRqwUZ9 yang akan diisi oleh siswa di kelas dan siswa daring.

Jakarta, 3 Desember 2021

Mengetahui,

Kepala Sekolah

Guru BK

Dhani Madsyah, S.Pd

Komariah Lavina Ridwani S.Pd